CONSELLERIA ANUNCIA QUE EN LAS PRÓXIMAS SEMANAS SE CONVOCARÁ EL OBSERVATORIO

# Reunión para fijar las necesidades de la industria

Trabajarán para redefinir la estrategia política industrial con el horizonte puesto en 2020

Los expertos afirman que por cada puesto de trabajo industrial se pueden crear seis inducidos

I secretario autonómico de Economía, Industria y Comercio, José Monzonís, estuvo el miércoles en Alcoy y anunció que en las próximas semanas se reunirá el Observatorio de la industria y de los sectores económicos valencianos, "en el que tanto la administración como los sectores productivos implicados tratarán de identificar las necesidades y fijar el mejor camino para mantener una base industrial y de conocimiento fuerte con horizonte 2020". Y es que, según apuntó "los esfuerzos para mejorar la productividad y crecimiento de nuestras empresas no puede llevarse a cabo a corto plazo, sino que es necesario pensar a medio y largo plazo. Por ello, la Conselleria de Economía, Industria y Comercio trabajará en la redefinición de la estrategia política industrial con el horizonte puesto en el año 2020".

Monzonís destacó la necesidad de "impulsar a los sectores productivos industriales, fomentando las exportaciones como herramientas para récuperar la senda del crecimiento económico y crear empleo". Así, resaltó que para superar el problema del desempleo es fundamental el impulso de nuestros sectores industriales. De



El secretario autonómico y el director de Industria, en su reciente visita a AITEX.

hecho, según indican los expertos, por cada puesto de trabajo industrial pueden llegar a crear hasta seis empleos inducidos", incidiendo en la necesidad de incentivar a las pymes hacia mayores niveles de exportación.

Remarcó que la formación de los directivos, el conocimiento tecnológico y la innovación son otros de los pilares en los que debe basarse este sector, "para lo que cuenta con el respaldo de la Conselleria de Economía, Industria y Comercio tanto en sus iniciativas individuales como colectivas. Prestando especial atención a nuevos emprendedores y nuevas fibras textiles para aplicar en sectores como textil-hogar, textil-moda y otros campos de actividad".

Según se deió constancia, la Generalitat ha destinado al sector textil, a través del IMPIVA, un total de

58 millones de euros en ayudas en 2007-2011, que han permitido apoyar la puesta en marcha de 1.273 proyectos con una inversión de 129'7 millones de euros. De esa cantidad, 17'3 millones de euros corresponden a las ayudas concedidas a las empresas para un total de 872 proyectos, mientras que los 40'7 millones restantes se destinaron a entidades, según la información facilitada.

INNOVACIÓN

### Cinco firmas consiguen financiación con el CEEI

Cinco empresas han conseguido financiación de las líneas IVF Emprendedores a través del CEEI Alcoy. La Generalitat destina un total de cinco millones de euros para financiar la actividad emprendedora y en con-creto, la financiación aprobada a las empresas mediante la tramitación del CEEI Alcoy as-

ciende a 675.000 euros. El IVF, el IMPIVA y los cuatro CEEI de la Comunidad pusieron en marcha en 2011 esta línea de financiación, con el objetivo de prestar apoyo financiero a microempresas y pymes de la Comunidad Valenciana. Esta línea de financiación se instrumenta a través de préstamos participativos cuyo importe máximo es de 150.000

Los resultados obtenidos respecto al número de proyectos presentados en el primer trimestre de 2012 han superado las expectativas iniciales. De esta forma, el CEEI Alcoy ha presentado diez solicitudes de las cuales cinco han sido aprobadas hasta el momento, por un importe total de 675.000 euros. Las empresas solicitantes que han obtenido financiación pertenecen a los sectores tic, energías renovables, y recuperación y valoración de residuos, y están ubicadas en Ali-cante, Valencia, Ibi y Alcoy.

**PAGAMOS** 

COMPRO &

MONEDAS-RELOJES

LLEVAN DESDE 1993 Y RECUPERARÁN EN TOTAL UN 75% DE SUS AHORROS

## Los afectados de la Caja de Alcoy cobrarán un 10% en la recta final del proceso

Los afectados de la Caja de Crédito de Alcoy tienen previsto recuperar este verano en torno a un 10% de los ahorros que perdieron en 1993, cuando se declaró la suspensión de pagos de la entidad que después terminó en quiebra, según explica el presidente de los afectados, Enrique Rodes. Se estima que podrían repartirse alrededor de 400.000 euros entre 800 personas que tienen derecho a ello, una cifra que procede básicamente de la venta de propiedades embargadas a morosos de la enti-

Para tratar esta cuestión se celebró una reunión de afectados el miércoles, a la que acudieron cerca de doscientas personas en el Centro de Mayores La Plaça, y se informó de los trámites, dejando constancia de que el Juzgado



tendrá que convocar una junta de acreedores. Los afectados consideran que ha llegado el momento de ir cerrando el proceso, en el que tras una larga lucha recupe-

rarán en torno a un 75% de sus

ahorros, incluyendo el 46% de la Generalitat, un 18% por la gestión de deudas y ahora este 10% aproximadamente. La quiebra afectó a 1.500 personas, por un montante de 3'6 millones de euros. NUEVAS TIENDAS

### **Tutto Piccolo** ya está en **Kuwait** y Perú

La firma alcovana Tutto Piccolo continúa su expansión abriendo nuevas tiendas fuera de España, en este caso, en Kuwait y Perú. El establecimiento de Kuwait recoge los valores de Tutto Piccolo adaptados a la cultura local, y está ubicada en el corazón de Salmiva, Mientras, en el caso de Perú se trata de la segunda tienda en poco más de un año.

#### DESFILA EN MÉXICO

Por otro lado, la marca presentará en México su colección primavera-verano 2012 en un exclusivo desfile de marcas españolas organizado por la Asociación Española de Moda Infantil y Puericultura.